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Ata da Quinquagésima Primeira Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
10 de dezembro de 2019, às 10h40, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 10 dias de dezembro de 2019, às 10h40, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 
51ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Gessé Valério para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: José Feliciano 
de Barros Júnior (Cianinho) e Mario Anderson da Silva Barreto (Anderson 
Bocão), que apresentou atestado médico. Logo após, foi aberto o Pequeno 
Expediente onde foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior, e em 
continuidade, o Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que lê-se o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Indicação nº 2241/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 09, Bela Vista; 
Indicação nº 2242/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 04, Charneca; Indicação nº 
2243/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 17, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2244/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua Almirante Paulo Moreira, 
Garapu; Indicação nº 2245/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 
Euclides de Oliveira Pereira, Cohab; Indicação nº 2246/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na rua 85, Cohab; Indicação nº 2247/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na rua 27, Cohab; Indicação nº 2248/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de 
esgoto da rua Manuel Cavalcanti; Indicação nº 2249/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa das canaletas da Avenida PE-37, Pirapama; Indicação nº 2250/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de entulhos na rua 06, Garapu; Indicação nº 2251/2019, 
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Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de entulhos na rua Justiniano Marinho Correia Filho, Santo 
Inácio; Indicação nº 2252/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 06, Garapu 
II; Indicação nº 2253/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 30, Cohab; 
Indicação nº 2254/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 15, transversal 
com a rua 55; Indicação nº 2255/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 
02-A, Cohab; Indicação nº 2256/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 
54, Cohab; Indicação nº 2257/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua 1º de Maio, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2258/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Afonso Paz do Monte, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2259/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto da rua Paulo Almirante 
Moreira, Garapu; Indicação nº 2260/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a reposição das 
tampas de esgoto da rua 54, Cohab; Indicação nº 2261/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos da rua 11, Bela Vista; Indicação nº 2262/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos da rua 62, Cohab; Indicação nº 2264/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos da rua Severino Fortunato dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
2265/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos no Engenho Barbalho, Pirapama; 
Indicação nº 2266/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da rua da Aurora, Bairro 
São Francisco; Indicação nº 2267/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma lixeira na 
Segunda Travessa da rua 01, Gaibu; Indicação nº 2275/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na rua 48, Bela Vista; Indicação nº 2276/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de entulhos na rua 51, Cohab; Indicação nº 2277/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto de buracos na rua Zélia Xavier da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 
2278/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a reconstrução da antiga quadra da escola Paulo Guerra, 
Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2279/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o calçamento da rua 27, e a rua 28, Loteamento Ilha, Santo Estevão, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2280/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
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Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua a pavimentação 
e a drenagem da rua das Orquídeas, Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2281/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na rua 41, Cohab; Indicação 
nº 2282/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza de entulhos na rua José Olindino de França, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 2283/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Pontilhão, 
Mercês; Indicação nº 2284/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da rua 
25, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2285/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos 
na quadra 16, Nova Esperança; Indicação nº 2286/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 2287/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto da calçada da rua Governador Miguel Arraes; Indicação nº 2288/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua 19, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2289/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 21, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2290/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua 24, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2291/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 26, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2292/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua 30, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2293/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua das Rosas, 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2294/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua das Camilas, Cidade Jardim, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2295/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua das 
Acácias, Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2296/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de um buraco e a manutenção das calçadas da rua Vinte e Três, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 2297/2019, Vereador Labreíldes dos Santos 
– Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da escadaria da rua 
Vinte e Quatro, Bairro São Francisco; Indicação nº 2298/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
do entulho da rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 2299/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento ao longo da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; 
Indicação nº 2300/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
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ao Poder Executivo a reposição das tampas das galerias da rua José Lins 
Teles, Vila Social; Indicação nº 2301/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua José Carlos 
Duarte, Destilaria; Indicação nº 2302/2019, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação, o saneamento e a escadaria da 
rua 16, Travessa com a Abdias Valério de Oliveira, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 973/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
um Voto de Aplauso para o Blog de Sr. Edmar Lyra, parabenizando –o pelos 
doze anos de sua existência; Requerimento nº 974/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita um Voto de Aplauso para o Blog de Sr. Carlos 
Henrique Néri, parabenizando-o pelo seu aniversário em 07 de dezembro de 
2019; Requerimento nº 975/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao 
Poder Executivo reparo nas calçadas da rua 85, Cohab; Requerimento nº 
976/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da rua dos Pires, Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 
167/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que dispõe sobre a declaração 
de utilidade pública da Associação Voluntários Mão Amiga do Cabo de Santo 
Agostinho, localizada na Praia Enseada dos Corais, no Município; Projeto de 
Lei nº 168/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que institui a 
obrigatoriedade da criação de uma central de disponibilização de material 
ortopédico por parte do Município para pessoas que não tem poder aquisitivo 
para adquiri-los; Projeto de Lei nº 169/2019, Vereador Neemias José, que 
dispõe sobre denominação da rua Maria Lucas da Silva; Projeto de Lei nº 
170/2019, Vereador José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), que transforma 
as ruas VT01 e VT 03 do setor 02 no bairro de Enseada dos Corais, em anel 
viário Edite Maira de Oliveira. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ezequiel Manoel que diz que continua tendo cuidado com a Cabo FM, fala 
sobre a reforma do posto de saúde de Suape que está parada, não entende 
que o Prefeito que dizem que faz tanto, passe 2 anos com um posto de saúde 
totalmente abandonado, e não se vê inquietação, afirma que não é denunciar 
por denunciar, é mostrar fatos, argumentos, diz que o governo não tem 
nenhum compromisso, falta gazes e esparadrapo pra fazer curativo no Mendo 
Sampaio, declara que querer justificar de forma enganosa a inauguração de 
Barbalho, sustenta que foi sábado à tarde para os cargos comissionados 
passaram a ir, e o Prefeito com medo, embaixo de uma garagem, questiona 
cadê o prefeito que andava só, diz que a população entende que ele não 
merece ser mais prefeito, pois 53% da população o rejeita porque ele roubou, 
dizem as pesquisas, diz que na escola Cremilda em Garapu estão servindo 
melancia e banana, pergunta cadê a merenda das crianças, diz que o prefeito 
só se preocupa em fazer obra, defende que obra é importante, mas questiona 
as pessoas eufórica porque foi feita uma obra, e quer saber qual o papel do 
prefeito se não for fazer obra, cuidar da saúde e da educação, interroga a 
quem interessa a pré-campanha do Vereador Rezende de Carpina, que 
desonra o povo de Carpina, pois deveria estar em Carpina uma vez que ganha 
R$ 8.600,00 como Vereador, diz que a candidatura de Rezende está 
comungada com Lula Cabral, pois um ex-secretário de Lula está financiando a 



Página 5 de 7 

 

pré-campanha de Rezende, a quem interessa, pois segundo Rezende ninguém 
presta, é o novo, mas é Vereador, sustenta que em todas as cidades existe 
lulistas e bolsonaristas, e que Rezende é o Bolsonaro do Cabo, diz que 
Rezende persegue e o Governo silencia, ele diz que vai prender o “ladrão de 
cueca”, e o Governo fica no silêncio com os ataques de Rezende, que 
interessa Lula e não a sociedade, pois ele é um carioca querer desmoralizar os 
que fazem oposição e lutam por essa cidade, é campeão de fake news, afirma 
que ninguém é mais homem que ninguém, e não vai tirar a legitimidade dos 
Vereadores que estão lutando contra Lula Cabral, toda vez que tiver ataque do 
Vereador Rezende vai ter resposta; Vereador José de Arimatéia que 
cumprimenta a plenária e a galeria e fala sobre a fake news de Rezende, diz 
que Lula Cabral e Rezende se completam, com o discursos farsante, algo 
lamentável para uma cidade que sofre tanto, sustenta que é curioso que o 
governo leve lapadas, até de forma chula, e diz que quer alguém que seja 
oposição de verdade, questiona cadê Rezende quando se denunciava as 
situações difíceis, o coronelismo, e oportunismo e a falta de respeito com a 
gente do Cabo; Em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que começou a 
circular um vídeo com uma demolição que Rezende publicou e o interessante é 
que os gerentes nomeados da prefeitura estão compartilhando as publicações 
do Vereador de Carpina, afirma que ele não respeita ninguém, que ele tentou 
fazer isso em Carpina e não teve voto, não tem medo de enfrentar; Em aparte, 
o Vereador Flávio Átila diz que está preocupado, afirma que esse debate não 
constrói muito, diz que o momento vai aparecer para o enfrentamento político, 
fala sobre os problemas da saúde, do desserviço de José Carlos, diz que 
nunca bateu em Keko, tem um pré-candidato a prefeito, mas ele deveria ter 
tirado José Carlos, contudo, a secretária hoje é pior, defende que o debate é 
construir política públicas para melhorar a saúde do Cabo, informa que bateu 
um papo com Lula Cabral e que ele vai apresentar um modelo desenhado por 
Keko, com subprefeitura, diz que foi Keko que pensou esse modelo; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este fala sobre os apartes e pede que se defina, e 
pede para concluir, diz que não se resolve os problemas sem mudar, tem um 
tirano na prefeitura e tem outro se aliando a ele, e é preciso mudar a gestão, 
está com a preocupação pra alertar a população, vai cumprir o papel que 
sempre fez, para construir a cidade com compromisso e decência para romper 
com a quadrilha da prefeitura; Vereador Jefferson Marcos diz que hoje a 
plenária iniciou de 10h45 e que se é para seguir o regimento que comece às 
10h, pede que se retome as obras de Pontezinha do estádio, pois a ordem de 
serviço foi dada em 2015, e hoje vai completar 4 anos e o elefante branco 
continua, mas já foi gasto mais de R$ 5 milhões, e está abandonado com 
diversos furtos, afirma que a semana retrasada foi cortada a energia de uma 
obra que nem foi entregue a população e faz apelo ao Secretário de Esportes 
que dê justificativa a população de quando vai ser entregue, fala ainda sobre o 
posto de saúde não funciona e não atende 12h, mas a população clama para 
que funcione 12, pede que se cobre ao prefeito, pois foi entregue duas cadeiras 
para dentista, e uma que é nova, já está quebrada, pede que se cobre; em 
aparte, o Vereador Carlos Mendes diz que desde a construção desse elefante 
branco foi contra, afirma que esse estádio não vai servir pra nada, uma UPA 
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iria servir pra comunidade, diz que aquilo foi dinheiro jogado fora, afirma que a 
Secretária de Saúde está desejando a desejar, sustenta que o Dr. José Carlos 
fazia um belíssimo trabalho e agora vai cobrar soluções; em aparte, o Vereador 
Flávio Átila diz que faz 20 dias que foram inaugurar o posto em Pontezinha, 
mas foram inaugurar o que Keko fez, e diz que a cena é absurda, inauguraram 
o posto que não está sendo usado, questiona pra que inauguraram, pra que 
colocaram um Secretário ruim e depois colocaram uma pior, diz que a que está 
aí é paliativo, quem fez foi Keko, diz que Lula inaugurou e não tinha condições 
de conduzir, não tem medo de dizer a Secretaria de Saúde não tem 
compromisso com o Cabo; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel denuncia 
que no PSF de Suape tem dengue, diz que este Governo é especialista em 
fake news de inauguração, e diz quem não lembra da praça de 9 de Julho, do 
teatro Barreto Júnior totalmente abandonado, afirma que Lula não tem 
compromisso com o povo, e sim com obras inacabadas; de volta ao Vereador 
Jefferson Marcos este diz que o Presidente é Bolsonaro é contra a saúde; 
Vereador Everaldo Cabral Júnior que fala sobre o crescimento exponencial da 
cidade com 100% de aumento de residências, e precisando de investimentos 
sociais, afirma que conversou com o Prefeito e foi informado da expansão 
imobiliária e da necessidade da prestação de serviços, fala sobre a 
implantação de subprefeituras para atender mais rápido as exigências do povo, 
e afirma que é uma medida acertada do prefeito, sustenta que não precisa 
discutir o pai das obras, todos têm de somar forças; em aparte, o Vereador 
Jefferson Marcos diz que em Pontezinha a população não tem nem condições 
de ir a uma repartição pra cobrar, pois existia a central de atendimento ao 
cidadão que foi desativada, afirma que na gestão de Elias Gomes tinha 
subprefeitura, e que isso não é novidade, e que agora vem com subprefeitura 
quando nem as regionais funcionam, denuncia que estão aterrando um canal, 
já foi feito reclamação e ninguém faz nada; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia diz que não entende se faz merchandising com coisa que não vai 
resolver, pois o que resolve é atitude de quem quer fazer, afirma que o Prefeito 
acabou com as regionais, questiona pra que serve a secretaria de orçamento 
participativo, afirma que o resolve é sim querer fazer, e pergunta que 
democratização vai resolver das regionais, questiona a não realização de 
sessão por causa de viagem do Presidente; de volta ao Vereador Everaldo 
Júnior, este diz que Ponte dos carvalhos é o maior polo e precisa de 
infraestrutura; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala sobre a paternidade das 
obras, diz defender a importância desse novo modelo de subprefeituras, pois 
problemas como o do posto médico de 12h de Pontezinha, as subprefeituras 
vão poder resolver, vão ter autonomia para os problemas pequenos, diz que 
fica triste quando se tem um secretário que fala sobre o programa do Cabo 
para o mundo e logo não lembraram de Keko, mas neste último desembarque 
dos alunos lembraram de Keko, afirma que quem mandou o projeto foi Keko, e 
é quem fez e quem deixou de fazer, sustenta que o Programa do Cabo para o 
Mundo é de extrema importância, e quem implantou o projeto foi Keko; de volta 
ao Vereador Everaldo Júnior, este diz que nunca vai falar de político nenhum, é 
Governo, só tem um lado, e acredita que o Governo vai crescer, gosta de Keko, 
e que o modelo de subprefeituras vai melhorar Ponte dos Carvalhos; Vereador 
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Augusto César que fala sobre a grande obra da comunidade de Barbalho feita 
para quem mais precisa, afirma que esta obra foi discutida com a população, 
foi promessa de campanha, e que o mais importante é cumprir as promessas 
de campanha, sustenta que tinha muitos cargos comissionados porque os 
comissionados prestigiam as obras do governo, e que os moradores estavam 
felizes e satisfeitos, avisa que não vai dar aparte, pois escutou todo mundo e 
não aparteou ninguém, diz que é um clima chato, Vereadores gritando, 
querendo tumultuar a sessão, diz que o Vereador Flávio Átila criticou Keko 
várias vezes, e sempre fica em cima do muro, sustente que sempre defendeu 
Keko, e que tem de se ter posição, fala sobre o Vereador José de Arimatéia 
que tirou licença e ficou sem fazer nada na Câmara ganhando mais de R$ 400 
mil, diz que o Vereador José de Arimatéia não tem moral pra falar de Lula 
Cabral, pede que ele preste conta dos R$ 400 mil recebidos e pede desculpas 
à população por este nível de debate; em Questão de Ordem, o Vereador 
Flávio Átila diz que o Vereador Augusto César não tem discurso, é fraco 
demais e por isso fica atingindo as pessoas, afirma que questionou Keko por 
não tirar vários secretários, sempre foi Keko, diz que defender Lula é um direito 
do Vereador Augusto César, mas descontruir as pessoas não. E, por motivo de 
conflito entre Vereadores, o Presidente encerrou a sessão, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


